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Die Menschheit ist Zeuge dessen, was die Natur für sie bis zu diesem 

Augenblick bereithielt. Ihr werdet die großen und überraschenden 

Auswirkungen der Natur auf Erden dort miterleben, wo man es nicht erwartet 

hätte… 

Meine Priester müssen das Volk Meines Sohnes wachrütteln, damit diejenigen, 

die das Böse und die fest verankerten Glaubensdogmen leugnen, es nicht in 

Verwirrung stürzen können. Sie sollen nicht zu denen gehören, die Gott, den 

Gerechten Richter, leugnen. Jedes menschliche Geschöpf entscheidet aus 

freien Stücken, welchem Weg es folgen möchte: Dem Weg der Liebe und 

Vergebung oder dem Weg der Ablehnung gegenüber der Liebe Gottes und allen 

mit dieser Sünde verbundenen Konsequenzen bis hin zum Ort des Leids, der 

Hölle, sofern sie nicht Busse tun. „Und das Meer gab die Toten heraus, die darin 

waren, und der Tod und die Hölle gaben ihre Toten heraus, die in ihnen waren; 

und sie wurden gerichtet, ein jeglicher nach seinen Werken. Der Tod und die 

Hölle aber wurden in dem Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod: der 

Feuersee.“ (Offb 20:13-14) 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE 
GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 20. SEPTEMBER 2017 
Mein Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
SEID GUTE KINDER, DAMIT MEIN SOHN, DER EUCH 
UNENDLICH LIEBT, NICHT LEIDEN MUSS. 
  
Der Mensch spricht von dem, was er weiß, verkündet das, was Ich der 
Menschheit in Meinen Erscheinungen auf Erden offenbart habe. Sie 
vergleichen Meine Offenbarungen mit der Wissenschaft und wenn dies 
geschieht, führt dies zu Verwirrung, da sie wissen, dass es keine 
wissenschaftliche Erklärung gibt, ganz gleich wie sehr sie auch danach 
suchen. 
  
Wenn der Mensch seinen freien Willen missbraucht, verwandelt sich 
dieser in Zügellosigkeit. Er möchte sich von alledem abwenden, was mit 
Anstrengungen für Herz, Geist, Denken, Vernunft, guten Vorsätzen, 
Gehorsam und Geduld verbunden ist. Dies geschieht, weil der Mensch 
große Angst davor hat, sich zu entscheiden und sein schlecht 
angewandtes menschliches Selbst beiseite zu schieben. 
  



Die Veränderung bereitet dem Menschen Angst, weil er nicht weiß, was 
ihm in Zusammenhang mit dieser Veränderung und den größeren 
Forderungen Gottes abverlangt werden wird. Es bereitet ihm Furcht und 
Angst, zu einem besseren Kind Gottes zu werden. Der Mensch fürchtet 
sich davor. Die Sünde macht ihm keine Angst, wohl aber das Gute. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, 
  
Der Mensch lebt inmitten der Wirren der Welt. Daher verharrt er in einer 
ständigen Erwartungshaltung. Die wiederkehrenden Ereignisse, denen 
der Mensch unterworfen ist, nehmen mit einer Intensität zu, wie der 
Mensch sie nie zuvor gesehen oder erlebt hat. 
  
Die Menschheit muss angesichts all der Sünde, mit der sie sich den 
Horden Satans und denjenigen angeschlossen hat, die Meinen Sohn und 
ihren Nächsten verachten, geläutert werden. Diese Generation fühlt sich 
durch die Zeichen und Symbole Gottes beleidigt. Daher, Meine Kinder, 
muss Mein Sohn in Seiner Kirche beim Heiligsten Sakrament weiterhin im 
Mittelpunkt stehen. DIE TRANSSUBSTANTIATION IM MOMENT 
DER WANDLUNG IST REAL UND WAHR, AUCH WENN EINIGE 
MEINER BEVORZUGTEN SÖHNE (PRIESTER, d. Üb) DEN 
GLAUBEN IN DIESEM MOMENT VERLOREN HABEN UND 
MEINEN SOHN MIT HÄRTE, OHNE RESPEKT, OHNE LIEBE, MIT 
GROSSER UNGLÄUBIGKEIT BEHANDELN UND VERGESSEN, 
DASS MEIN SOHN DURCH DIE PRIESTER-WORTE DER 
WANDLUNG UND DEM FLEHEN SEINES TREUEN VOLKES 
GEGENWÄRTIG WIRD.  
 
Ihr, Meine Kinder, müsst euch gebührend vorbereiten, um Meinen Sohn 
in der Eucharistie zu empfangen. Darüber hinaus müsst ihr für eure 
Sünden Busse tun und euch vornehmen, die gleichen Fehler nicht wieder 
zu begehen. Empfangt Meinen Sohn in der Eucharistie nicht, wenn ihr 
hierfür nicht gebührend bereit seid. 
  
SCHMERZERFÜLLT SEHE ICH, WIE MEIN SOHN VON HAND ZU 
HAND WEITERGEGEBEN WIRD, SO ALS HANDLE ES SICH UM 
EIN NAHRUNGSMITTEL, DAS SIE IRGENDWO GEKAUFT HABEN, 
UM ES ZU VERTEILEN, WODURCH SIE DAS HEILIGSTE 
BELEIDIGEN. 
  



Einige Meiner bevorzugten Söhne (Priester) widmen sich dem Teil, in dem 
die Eucharistie dargebracht wird, nicht mit dem pflichtschuldigen Eifer, 
und da sie mit solch schlechtem Beispiel vorangehen, macht das Volk die 
gleichen Fehler, indem es den wahren Wert der Eucharistie verkennt. 
  
IM MOMENT DER EUCHARISTISCHEN WANDLUNG WIRD DER 
ALTAR ZUM TISCH DER AUFOPFERUNG UND LIEBE, BEI DEM 
MEIN SOHN AUF DEN GLAUBEN SEINES VOLKES SCHAUT UND 
AUS LIEBE ZU DEN SEINIGEN HERABSTEIGT. 
  
Meine auserwählten Söhne (Priester) müssen Kinder des Gebets sein, 
Kinder der Liebe, Kinder der Wohltätigkeit, Kinder der Beständigkeit, 
Kinder der Hoffnung, Kinder des Mitgefühls und Zeugen der Demut ihres 
Herrn und Gottes. 
  
Meine Priester müssen das Volk Meines Sohnes wachrütteln, damit 
diejenigen, die das Böse und die fest verankerten Glaubensdogmen 
leugnen, es nicht in Verwirrung stürzen können. Sie sollen nicht zu denen 
gehören, die Gott, den Gerechten Richter, leugnen. Jedes menschliche 
Geschöpf entscheidet aus freien Stücken, welchem Weg es folgen möchte: 
Dem Weg der Liebe und Vergebung oder dem Weg der Ablehnung 
gegenüber der Liebe Gottes und allen mit dieser Sünde verbundenen 
Konsequenzen bis hin zum Ort des Leids, der Hölle, sofern sie nicht Busse 
tun. „Und das Meer gab die Toten heraus, die darin waren, und der Tod und die 
Hölle gaben ihre Toten heraus, die in ihnen waren; und sie wurden gerichtet, ein 
jeglicher nach seinen Werken. Der Tod und die Hölle aber wurden in dem 
Feuersee geworfen. Das ist der zweite Tod: der Feuersee.“ (Offb 20:13-14) 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
  
Ihr lebt in Zeiten großer Gefahr für die Seele. Dies sind Zeiten, in denen 
der Teufel Meine Kinder von allem Guten ablenkt, um sie ins Verderben 
zu führen. MEINE KINDER, IHR DÜRFT ANGESICHTS DIESER 
GEFAHR, IN DER IHR EUCH BEFINDET, DAS BÖSE AUF KEINEN 
FALL TOLERIEREN. IHR MÜSST DIE SÜNDE SÜNDE NENNEN. 
  
GELIEBTE: HIMMEL, FEGEFEUER UND HÖLLE EXISTIEREN. 
  
Die im Irdischen verstrickte Menschheit glaubt, dass es keinen Gott gibt 
und ist daher dem Wahn der Welt verfallen, ohne an das zukünftige 
Schicksal ihrer Seele zu denken, da sie infolge der Sünde die Augen 



verschließt. Der Wille des Menschen billigt vieles und trotz alledem glaubt 
er nicht daran, dass er aufgrund der bösen Taten seines Leben bestraft 
werden wird. 
  
ICH WEISS ALS MUTTER, DASS MEINE WORTE SPOTT ERNTEN 
WERDEN UND MAN MEIN WERKZEUG AUFGRUND DESSEN 
BESCHULDIGEN WIRD, DA DAS WELTLICHE DIE FOLGEN DES 
MISSBRÄUCHLICH ANGEWANDTEN FREIEN WILLENS WEDER 
BEGREIFEN NOCH AKZEPTIEREN MÖCHTE. Daher müssen Meine 
bevorzugten Söhne (Priester) standhaft bleiben und der Heiligen Schrift 
und dem Gesetze Gottes weiterhin folgen.  
  
Geliebte Kinder, die Erde wird infolge der Sünde verwüstet. Die 
Menschheit wird gewalttätiger, verliert jeden Respekt, wird die Kirchen 
überfallen und zerstören. Dies ist das Ergebnis eines Menschen ohne Gott; 
eines Menschen, dem eine weitere Gelegenheit gegeben wurde, um weiter 
zu sündigen; eines Menschen, der nicht daran glaubt, dass Gott richten 
kann; eines Menschen, dem gesagt wurde, dass ihm die Sünde vergeben 
wird, auch wenn er wegen der Sünde keine Reue empfindet und dass Gott 
die Liebe sei.  
  
Das Resultat des Menschen ohne Gott ist die Zerstörung des Großen 
Werks des Vaters, der Hingabe Meines Sohnes und die Verleugnung der 
Existenz des Heiligen Geistes.  
  
GELIEBTE KINDER, EMPFANGT ERNEUT DAS WORT GOTTES. 
WENDET EUCH NICHT AB VON DER WAHRHEIT. FOLGT DER 
HEILIGEN SCHRIFT. GOTT IST BARMHERZIGKEIT UND 
GLEICHZEITIG AUCH EIN GERECHTER RICHTER. 
  
Seid voller Liebe und wandelt mit sicherem Schritt auf dem Weg. Zeugt 
von der Liebe Meines Sohnes zu euch und Meiner Liebe als Mutter der 
Menschheit.  
  
Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn sie leiden 

unter der Natur, die sie erschüttert. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Mexiko, denn es wird erneut geläutert. 
 



Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, denn er leidet unter 
dem Einfluss des Menschen und die Vulkane werden nicht länger 

ruhen. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, denn es wird unerwarteterweise 
geläutert. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Peru, denn es wird erschüttert. 

  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit ist Zeuge 
dessen, was die Natur für sie bis zu diesem Augenblick bereithielt. Ihr 
werdet die großen und überraschenden Auswirkungen der Natur auf 
Erden dort miterleben, wo man es nicht erwartet hätte. 
  
Seid auf der Hut. Bittet in jedem Augenblick um die Rettung der Seelen.  
  
Entscheidet euch für die Umkehr eures Lebens, um die persönliche 
Rettung und die eures Nächsten zu erreichen. Wartet nicht ab. Ändert 
euch. Dies ist der rechte Moment. 
  
Ich schütze euch, auf dass ihr den Weg an der Seite Meines Sohnes 
beschreiten möget. Ich reiche euch Meine Hand, damit ihr den 
Versuchungen widerstehen könnt. 
  
Ich bin eure Mutter und liebe euch.  
  
Betet, setzt die Liebe zu Meinem Sohn in die Tat um.  
  
Ich segne euch, 
  
Mutter Maria  
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder und Schwestern, 
  



Unsere Heilige Gottesmutter sagte mir nachdrücklich, dass sie als Mutter 
mit Ihren Kindern leidet. 
  
Sie sprach von der Ernsthaftigkeit der Zügellosigkeit, in der der Mensch 
angesichts der Folgen der Sünde und der wiederholten Leugnung der 
Existenz der Hölle lebt. 
  
Unsere Mutter berichtete mir unter Schmerzen, die ich anhand ihrer 
Worte nachempfinden konnte, vom Leid der Menschheit, das auf das Böse 
und die fortwährenden Sünden des Menschen zurückzuführen ist. 
  
Sie sagte mir, dass die Schöpfung als Werk Gottes nicht entgegen dem 
Göttlichen Willen existieren solle. Und in diesen Zeiten lehnt der Mensch 
das Gute ab. 
  
Die Natur zeugt weiter von ihrer Macht über den Menschen. So werden 
Erdbeben in Ländern auftreten, in denen die Erde nie zuvor gebebt hat, 
und in Erdbebengebieten an Intensität gewinnen. Ich sagte: „Tochter, es 
werden unbekannte Vulkane auftauchen, die eine wahre Bedrohung für den 
Menschen darstellen werden. Das Chaos, in das der Mensch selbst sich begeben 
hat, wird nicht enden.“ 
  
Sie erzählte mir von Chile und von dem, was diesem Land widerfahren 
wird.  
  
Sie erzählte mir auch, dass der Mensch immer zorniger werden wird. Aus 
diesem Grund werden Proteste und vandalische Taten in der Welt 
zunehmen. Die Kirchen werden vom Bösen überfallen und eingenommen 
werden, um den treuen Kindern Gottes die Teilnahme an der Eucharistie 
zu verwehren. 
  
Doch Sie sagte mir: „Wenn Meine Kinder rasch auf den Weg Meines Sohnes 
zurückkehren, werde Ich als Mutter der Menschheit herbeieilen, damit das 
menschliche Geschöpf Meine Anwesenheit spürt und gestärkt wird.“ 
  
LASST UNS ACHT GEBEN, DIE GABEN DES HIMMELS ZUM 
WOHLE ALLER ZU EMPFANGEN. 
  
Amen.  
  
 



 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
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